
回  答  書 

 

ご提案等の内容 

 

主題： ふるさとまつり開催後のごみ拾いやグランド整備について 

 

内容：ふるさとまつりに関して、イベントを企画して実行した事は素晴らしいと思

います。ただ、イベント後にさゆり公園内外にイベントで使った入場証の腕輪や

タバコの吸い殻や食べ物の容器のゴミがいっぱいありました。企画したら使う前

の状況に戻すのが当然ではないでしょうか？ 

イベント成功で良かったかもしれませんが、毎年ふるさとまつり、雪国まつりの

後の使用後の事は全然改善されませんね。ほんとにこれでいいんでしょうか？ 

是非、今後はトップダウンでゴミ拾いなど後処理まで企画した主催者に責任を持

たせて下さい。 

決して振興公社の方々任せにしないで、お願いします。 

イベントの中の最後に皆さんで公園全体のゴミ拾いも組み込んだらいかがでし

ょうか？提案します。 

 
 
 

ご提案等に対する回答 

回答者：西会津町長 

 

ご提案をいただきました、「イベントの中で最後に公園全体のゴミ拾いをしてはど

うか」につきましては、今後、主催者等で検討することといたします。 

 今後も町民の皆さんが、さゆり公園及びふれあい広場を快適にご利用いただける

よう適正な管理に努めますので、ご理解ご協力をお願いいたします。 

 

 


